



RECHERCHE ET DÉVELOPPEMENT

## Nouvelle étape dans la recherche de l'excellence pour l'INSEP et la FFF

---

*Une nouvelle aventure a débuté ce mercredi 28 septembre entre l'INSEP et la Fédération Française de Football. Les deux entités, réunies au Centre National de Formation de Clairefontaine ont signé une convention de collaboration majeure portant sur des collaborations scientifiques au service de l'optimisation de la performance des joueurs et des joueuses des structures fédérales et des équipes de France.*

Publié le 29 septembre 2022

Aller de l'innovation vers l'évolution ! Tel est l'objectif de cette collaboration scientifique majeure qui se traduira par la mutualisation de méthodes scientifiques et technologiques autour des trois grands axes du Centre de Recherche de la FFF :

- > **l'analyse de performance ;**
- > **les technologies au service de l'apprentissage**
- > **la santé et le bien-être ;**

Ainsi, en plus d'être rattaché au laboratoire "Sport, Expertise et Performance" de l'INSEP comme chercheurs associés, les membres du nouveau centre de recherche, dont l'INSEP a eu la primeur de la 1ère visite, travailleront activement à l'élaboration commune de protocoles de recherche et d'accompagnement scientifique avec les laboratoires de l'INSEP.

Pour l'INSEP, dont l'ADN de l'INSEP réside dans l'accompagnement des fédérations, des sportifs et des staffs dans la perspective des grands événements sportifs, accompagner la FFF est une manifestation de l'objectif de sa mission Grand INSEP, qui ambitionne d'étendre nos compétences en dehors des limites strictes de l'Institut.

Par cette coopération, les deux institutions souhaitent innover en investiguant des territoires scientifiques encore peu explorés afin de faire évoluer leurs systèmes de performance respectifs.

URL of the page: <https://www.insep.fr/fr/actualites/nouvelle-etape-dans-la-recherche-de-l'excellence-pour-linsep-et-la-fff>

